

 Fecha:
 06-08-2024
 Pág.:
 16
 Tiraje:
 6.500

 Medio:
 El Día
 Cm2:
 267,3
 Lectoría:
 19.500

 Supl.:
 El Día
 VPE:
 \$ 408.213
 Favorabilidad:
 No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Invitan a participar en primer festival de trabajadoras de las Artes Escénicas

INSCRIPCIONES SE MANTENDRÁN ABIERTAS HASTA EL 25 DE AGOSTO

Invitan a participar en primer festival de trabajadoras de las Artes Escénicas

EQUIPO EL DÍA

Región de Coquimbo

"Griterío" lleva por nombre el primer Festival de trabajadoras de las Artes Escénicas en la Región de Coquimbo, el cual busca generar un espacio con perspectiva de género, considerando en esta versión la puesta en valor de las mujeres en los distintos y diversos roles que habitan en la sociedad y su relevancia plasmadas en los montajes de las propuestas artísticas que se llevarán a cabo.

Para esta versión se invita a ser parte de la convocatoria que partió el viernes 2 de agosto y que termina el 25 del mismo mes a todas las compañías de mujeres de la Región de Coguimbo.

Para la selección de las obras participantes del festival, se realizará esta única convocatoria abierta para La instancia se llevará a cabo durante los meses de octubre y noviembre, actividad que es financiada por el Fondo de las Artes Escénicas 2024 del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

todas, con el fin de democratizar el acceso a oportunidades laborales, generar una vitrina para los trabajos de las creadoras locales y además, generar un catastro que nos permita conocer a las artistas creadoras de la región.

Anita Contreras Vegas, vocera de la Colectiva Las Afuerinas, a cargo del proyecto financiado por el Fondo de las Artes Escénicas 2024 del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio comenta que se convocó "a un 'Griterío' por la relevancia que tiene para nosotras la reivindicación de nuestras voces y la invitación a opinar, a decir, a hablar, a pensar a sentir, a criticar y a gritar si fuese necesario para ser escuchadas. Hoy gritamos y nos abrimos espacio, iluminando, amplificando, interpretando y danzando nuestras creaciones".

A su vez el seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Cedric Steinlen destacó el desarrollo de estas actividades en la región e invitó "a todas las artistas de la región a que sean parte de este festival, cuya convocatoria se llevará a cabo este mes de agosto. Éste ha sido posible gracias al financiamiento del FONDART Nacional de Artes Escénicas".

El festival tendrá una duración

de cuatro días, desde el jueves 31 de octubre hasta el domingo 3 de noviembre de 2024, en los cuales habrá una intervención, una función y un conversatorio diario. Éstas se realizarán entre las 13 y las 19 horas respectivamente, a excepción del día domingo, el cual tendrá, en el contexto del cierre del festival, una actividad de pasacalles, una intervención callejera y una función, a las 12, 16 y 19 horas.

Para postular debes ingresar al instagram de "Griterío", @griterio2024 y en el perfil encontrarás el enlace de bases y postulación.

En el Festival podrán disfrutar de intervenciones callejeras, obras de sala, espectáculo de circo y pasacalle. Cabe destacar que el festival cuenta con una remuneración para todas las obras que se presenten y sean seleccionadas.